



Bauherrenpreis für Quedlinburg

Manch Quedlinburger sei über diesen Neubau an der Ecke Carl-Ritter-Straße/Steinbrücke entsetzt gewesen, berichtete Oberbürgermeister Eberhard Brecht (kleines Bild, rechts). Die

Jury des Deutschen Bauherrenpreises sah das anders: Sie zeichnete die Wohnungswirtschaftsgesellschaft (Wowi) als Bauherren aus und lobte „die gelungene Reparatur des histori-

schon Stadtgrundrisses mit einem Neubau, der sich in zeitgemäßer Gestalt in das Unesco-Welt-erbe einfügt“, wie Wowi-Chef Sven Breuel (kleines Bild, links) sagte.

FOTOS: CHRIS WOHLFELD